
　日米安保条約とそれに伴う日米地位協定に基づき、市内に住
民票を移した米軍関係者に対して、町田市は軽自動車税を大幅
軽減する「徴収特例に関する条例」を今議会に提案しました。
　通常、ハーレーのような大型バイクの軽自動車税は4,000円
ですが、米軍関係者が日常使う場合は75％OFFの1,000円に
大減税しています。日本共産党は、米軍関係者やその家族に特
権を与えるための特例条例の制定に強く反対しましたが、共産
党を除く賛成多数で可決されました。

アメリカ軍隊構成員の私用車アメリカ軍隊構成員の私用車
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お気軽に
ご相談ください法律相談法律相談無料

午後2時～5時
町田市役所3階
日本共産党会派室

事前に各議員、または、下記までお申し込みください。
生活相談も随時
お受けしています。

☎042-723-6312　日本共産党町田地区委員会
☎042-724-4030　市議会・日本共産党会派室

2月13日（水）・27日（水）
3月13日（水）・27日（水）

通常の
税率

米軍構成員
等の税率

2輪の小型自動車 250㏄超 4,000円⇒ 1,000円

原付第1種 50㏄以下 1,000円⇒   500円

軽自動車（4輪） 660㏄以下 7,200円⇒ 3,000円

佐々木とも子
TEL（793）4137

佐藤よう子
TEL（797）5948

とのむら健一
TEL（793）5458

細野りゅう子
TEL（796）8163

池川友一
TEL（734）1116

日本共産党の一般質問12月議会

　町田市は、2020年にごみ焼却施設とバイオガ
ス化施設を新設する計画ですが、安全性の問題や
残さ焼却について市民から疑問の声が上がってい
ます。佐藤よう子市議は市民への丁寧な説明を求

めました。市長は施設建設を
進めるためには今後市民に安
全性について広報していくと
答弁。
　また町田の農業にとっても
大きな問題となる「ＴＰＰ」
については、国の今後の動向
を見守るという答弁に終始し
ました。

　佐々木とも子市議は、医療費の窓口一部負担の
減免拡大や国保税の引き下げなど国保制度の改善
を求めました。また、改修後の野津田陸上競技場
の利用改善を求めた質問には、担当部長から、ト
ラックはいつでも市民利用で
きるが、芝生面はＪリーグ基
準を維持するためにだれもが
自由に使えるとはならないと
の答弁が。玉川学園前駅南側
の無料駐輪場跡地は、歩行者
が安全に通行できるよう路側
帯を１月中に整備すると建設
部長が答えました。
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「市議団ニュース2012年11・12月号」の記事削除とお詫びについて

　日本共産党町田市議団ニュース2012年11・12月号の「議会は主権者

たる市民のためにこそある。少数精鋭ではチェック能力が低下する～

議会改革特別委員会で参考人陳述」の記事において、不正確な表現が

ありましたので、関連記事全文を削除します。関係者に対してお詫び

いたします。


